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ATA  DA  DÉCIMA  SEXTA  (16ª)  SESSÃO  ORDINARIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
SEGUNDA  (2ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ. Aos  vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, na sede do Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Adriano  Alexandre  Arcega  Klawa,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Aline  Seeberg  Aranha,  Bruno
Alfredo Laureano, Christiane Stuart, Fábio Luiz Fernandes Castelo Guedes, Hilda Carolina Deola, Marcelo
Werner,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz  Quintino
Júnior, Paulo Manoel Vicente, Roberto Rivelino da Cunha, Rubens Angioletti e Vanderley Dalmolin. Às
dezesseis  horas  e  dezessete  minutos  (16h17min),  o  senhor  Presidente  em  Exercício,  vereador  Rubens
Angioletti, secretariado pelo vereador Otto Luiz Quintino Júnior, declarou aberta a presente sessão. A leitura
de  um  trecho  da  “BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo  vereador  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior.
CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS  DE  DIVERSOS:  1)  Do  Gabinete  da  Verª  Anna  Carolina  C.  Martins  -
Informa Licença não Remunerada - CI nº 014/2022 - Informando licença não remunerada pelo prazo de 31 dias, a
contar de 01 de abril de 2022; 2) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito Respostas de Indicação - Ofício nº
196/2022/GABPREF  -  Respostas  de  indicação  -  diversos  vereadores;3)  Do  Executivo  Municipal  -  Gabinete  do
Prefeito Respostas de Indicação - Ofício 201/2022/GABPREF - Respostas de indicação - diversos vereadores. Ofício nº
196/2022/GABPREF  -  Respostas  de  indicação  -  diversos  vereadores;  4)  Do  Executivo  Municipal  -  Gabinete  do
Prefeito Resposta de Requerimento - Ofício n. 202/2022/GABPRREF - Em resposta ao Requerimento n. 23/2022 de
autoria do Ver. Otto Luiz Quintino Junior; Ofício n. 203/2022/GABPREF - Em resposta ao Requerimento n. 18/2022 de
autoria da Ver.  Célia Regina da Costa;  5) Representação de Gerência Executiva de Governo Blumenau/SC
Crédito  de  Recursos  Financeiros  -  Orçamento  Geral  da  União  -  Ofício  nº  87/2022/REGOVBL  -  Crédito  de  Recursos
Financeiros Termo de Compromisso nº 0363519-28/2012 PM Itajaí/SC; 6) Do Gabinete da vereadora Célia Regina
da  Costa  –  Justificativa  de  ausência  da  vereadora.  INDICAÇÕES:  Indicações  da  Vereadora  ALINE  SEEBERG
ARANHA -  DEM: Indicação nº 952/2022 -  Solicita  envio  ao  Executivo  de  Anteprojeto  de  lei  para  a  criação  do
Conselho Municipal do Bem-Estar Animal; Indicações da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS -
PSDB: Indicação nº 990/2022  -  Solicitando à  Secretaria  de  Obras  e  Fundação Cultural  para  que crie  meios  de
proteção ao chafariz existente no interior do Mercado Público Municipal. Indicação nº 993/2022 - Á Secretaria de
Segurança  Pública,  para  alterar  a  redação  do  inciso  XI,  do  art.  3º  da  Lei  Municipal  274/2014,  fazendo  constar  a
competência  da  Guarda  Municipal  em  fiscalizar  a  perturbação  do  sossego;  Indicações  do  Vereador  BRUNO
ALFREDO LAUREANO - MDB: Indicação nº 972/2022 - solicitando que seja instalada placa de proibido estacionar
para caminhões no lado esquerdo da rua Laudelina Dionísio, bairro Cordeiros. Indicação nº 994/2022 - Solicitando
um estudo de viabilidade,  para a  instalação de quebra-molas/lombada física,  na rua José Francisco Mateus,  bairro
Cordeiros; Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB: Indicação nº 977/2022 - solicitando que
se realize a limpeza nos bueiros da rua Carlos Mafra, localizada no bairro Cidade nova. Indicação nº 979/2022  -
solicitando para que seja feito a roçagem e manutenção dos equipamentos na praça Dona Flor, que fica localizada na
Av. Adolfo Konder, São Vicente; Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC: Indicação nº 995/2022 -
Solicitando  a  manutenção  do  calçamento  da  Rua  São  Cristóvão,  bairro  Cordeiros.  Indicação  nº  998/2022  -
Solicitando o desentupimento das galerias da Rua José Domingos Machado, próximo ao número 190, no bairro Cidade
Nova; Indicações do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL: Indicação nº 970/2022 -
solicitando realização de serviço de nivelamento e tapa buraco na Rua Olavo Bilac, próximo ao nº 18, no Bairro São
Vicente, evitando assim a ocorrência de acidentes, garantindo a segurança do cidadão. Indicação nº 971/2022 -
solicitando a realização de serviço de tapa buraco, situado no asfalto da Rua Dr. José Bonifácio Malburg, no centro, no
trevo  próximo  ao  edifício  “redondo”,  evitando  assim  acidentes  no  local;  Indicações  da  Vereadora  HILDA
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CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 991/2022 - Solicitando a recolocação da placa de inauguração da Praça
Expedionário  Pedro  Manoel  Rescaroli,  localizada  na  rua  Mario  Réis,  Bairro  Cordeiros.  Indicação  nº  992/2022  -
solicitando estudo para proibição ou limitação de horários de estacionamento ao longo da rua Juvenal Garcia, bairro
Centro; Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº 962/2022 - Solicita a macadamização
da Rua Eliza Oliani Nicoletti, no bairro Brilhante II. Indicação nº 967/2022 - Solicita que sejam realizados estudos a
fim  de  fomentar  a  economia  criativa  e  criação  de  incubadoras  para  empreendedores;  Indicações  do  Vereador
MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 963/2022 - Solicitando a revitalização da placa de identificação
da Praça Arno Cugnier, localizada na Rua José Gall com Rua Antônio de Souza Cunha, bairro Carvalho. Indicação nº
964/2022 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal no semáforo do cruzamento da Av. Campos Novos com a
Rua  Professora  Erotides  da  Silva  Fontes,  bairro  São  Vicente,  em  especial  as  faixas  de  pedestres;  Indicações  do
Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº 960/2022 - Solicitação de manutenção das lajotas
existentes na calçada da Rua Antônio Carlos Pereira Leão, número 456, com proximidade a Escola Básica Marechal
Olímpio Falconi, Bairro São Vicente, Itajaí. Indicação nº 969/2022  - com cópia ao CODETRAN, para que realize a
implementação de lombada e/ou faixa elevada na Rua Alfredo Eicke, em frente ao número 114, situada no Barra do
Rio, Itajaí; Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos: Indicação nº 958/2022 -
Solicitando  estudos  de  viabilidade  para  dispor  lixeiras  junto  aos  pontos  de  ônibus  da  cidade,  lixeiras  de  resíduos
orgânicos  e  recicláveis.  Indicação  nº  966/2022  -  Solicitando  a  troca  da  iluminação  pública  por  led  na  Rua  José
Francisco Reis, bairro Santa Regina; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº
959/2022 - Solicitando rondas ostensivas e preventivas na Rua Estefano José Vanolli, Bairro São Vicente. Indicação
nº 968/2022 - Solicitando que seja feita a pavimentação asfáltica da Rua Antônio Carlos Pereira Leão Filho, no trecho
compreendido entre a Rua Manoel Francisco Coelho até a Rua Cargelino Francelino, Bairro São Vicente; Indicações
do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº 996/2022 - solicita envio com urgência de
projeto de lei para restabelecer imediatamente a reposição de 9,32% aos servidores públicos municipais, tendo em
vista o fim da vigência da Lei Complementar 173/20. Indicação nº 997/2022  -  solicita que seja criada Comissão
Permanente  de  diálogo  com servidores  públicos  municipais,  evitando  que  por  falta  de  debates  sejam deflagradas
greves  que  prejudiquem  a  população  e  os  profissionais;  Indicações  do  Vereador  RUBENS  ANGIOLETTI  -
Podemos: Indicação nº 961/2022 - Solicitando que o terreno público localizado na rua Singapura, ao lado do nº 28,
seja  adaptado para realização de projetos  sociais  e  esportivos,  a  fim de atender  toda comunidade.  Indicação nº
965/2022 - Solicitando melhorias na estrutura de todos os abrigos de passageiros instalados nos pontos de ônibus da
cidade,  a  fim  de  que  forneçam  a  devida  proteção  aos  usuários  do  transporte  público  coletivo;  Indicações  do
Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação nº 978/2022 - Seja inserido acima da placa indicativa de
Parada Obrigatória - PARE-, o espelho convexo; isto no cruzamento das ruas Leonel Pereira, esquina com a Rua Ângelo
Rodi  –  Bairro:  São  Judas.  Indicação  nº  988/2022  -  Seja  realizada  a  limpeza  e  o  nivelamento  com  utilização  de
maquinário de patrolamento, na extensão de toda a via da Rua José Natal Cujik, na localidade da Colônia Japonesa -
Bairro: São Vicente. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 36/2022 que ALTERA DISPOSITIVOS
DA LEI Nº 5.105, DE 26 DE MAIO DE 2008, A QUAL “DISPÕE SOBRE O SISTEMA DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO
PAGO,  NAS  VIAS  E  LOGRADOUROS  PÚBLICOS  DO  MUNICÍPIO  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  Autoria:  Executivo
Municipal;  2 -  Projeto de Lei  Ordinária 37/2022  que ALTERA A LEI  MUNICIPAL Nº  7.294,  DE 02/08/2021,  QUE
DISPÕE  SOBRE  O  PLANO  PLURIANUAL  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  PARA  O  QUADRIÊNIO  2022-2025,  ALTERA  A  LEI
MUNICIPAL  Nº  7.317,  DE  14/10/2021,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  A  ELABORAÇÃO  DA  LEI
ORÇAMENTÁRIA  ANUAL  PARA  O  EXERCÍCIO  DE  2022  E  ALTERA  A  LEI  MUNICIPAL  Nº  7.369,  DE  28/12/2021,  QUE
ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE
2022,  ATRAVÉS  DA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ESPECIAL.  Autoria:  Executivo  Municipal;  3  -  Projeto  de  Lei
Complementar 11/2022 que EXTINGUE GRATIFICAÇÕES, ALTERA O PADRÃO DE VENCIMENTO DOS CARGOS E DAS
CARREIRAS TÍPICAS DO MAGISTÉRIO,  E  DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Executivo  Municipal.  MATÉRIAS DO
LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 34/2022 que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO BRASIL
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SUL  DE  NARCÓTICOS  ANÔNIMOS-ABSNA.  Autoria:  Paulo  Manoel  Vicente  –  PDT;  2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária
35/2022 que DISPÕE SOBRE A REALIZAÇÃO DE EXAMES OFTALMOLÓGICOS NOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL DE
ENSINO  DE  ITAJAÍ  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Paulo  Manoel  Vicente  –  PDT;  3  -  Projeto  de  Lei
Complementar  10/2022  que  DÁ  NOVA  REDAÇÃO  AO  ART.  452,  DA  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  374/2021,  QUE
CONSOLIDA  AS  LEIS  QUE  DISPÕEM  SOBRE  O  RECONHECIMENTO  DE  UTILIDADE  PÚBLICA  DE  ENTIDADES  DE
PROMOÇÃO EDUCACIONAL, CIENTÍFICA, CULTURAL, ARTÍSTICA, ESPORTIVA, SOCIAL OU FILANTRÓPICA QUE SIRVAM
DESINTERESSADAMENTE À COLETIVIDADE, SEM FINS LUCRATIVOS, NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ Autoria: Roberto Rivelino
da Cunha - PSDB. PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO: Pedido de Urgência do Executivo nº 6/2022 -
Projeto de Lei Complementar nº 11/2022 - REGIME DE URGÊNCIA, AO PLC N°11/2022 com fundamento no Art.
204, § 4º, inciso V, combinado com o Art. 227, inciso IV, com a aplicação da precedência de que trata o Art. 205, com
as dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única discussão e votação, conforme exceção prevista no Art.
236, todos do Regimento Interno da Câmara, para que PARA QUE O REGIME DE URGÊNCIA, TENHA SUA APROVAÇÃO
NA  SESSÃO  QUE  SERÁ  REALIZADA  NA  DATA  DE  29  DE  MARÇO  DE  2022,  E,  SEJA  O  MÉRITO  DA  PROPOSIÇÃO
APRECIADO E APROVADO NA SESSÃO DO DIA 31 DE MARÇO DE 2022. DELIBERAÇÃO:  o Pedido de Urgência nº
6/2022 – Projeto de Lei Complementar nº 11/2022 foi rejeitado com 14 (quatorze) votos contrários e 1 (um)
voto  favorável.  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  43/2022  do  Vereador  MARCELO  WERNER  -  PSC  -
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Santa Catarina Carlos Moisés com cópia ao
Comando-Geral da Polícia Militar de Santa Catarina e Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, solicitando
que seja realizado convênio para obtenção de viaturas blindadas para a Policia Militar de Itajaí-SC, bem como solicita
que sejam respondidos os seguintes questionamentos: 1- Atualmente no Estado de Santa Catarina, quantas viaturas
blindadas estão à disposição da Polícia Militar? 2- Existem projetos que visem a compra de viaturas blindadas para os
batalhões do Estado? Se sim informar,  se  não,  justificar.  3-  Quais  cidades do Estado possuem viaturas  blindadas?
Informar  quantidade destas  viaturas  por  cidade;  Requerimento nº 47/2022 da Vereadora HILDA CAROLINA
DEOLA - PDT -  requer envio de ofício à Superintendência Regional  do Trabalho em Santa Catarina,  com cópia à
Secretaria do Patrimônio da União (SPU), com os seguintes questionamentos referentes ao casarão Nelson Seára Heusi
(antiga sede da Polícia Federal em Itajaí, localizado na Rua XV de Novembro, número 348). 1 - conforme termo de
entrega publicado no Diário Oficial da União (DOU) em 19 de Fevereiro de 2021, seção 3, página 35, o casarão Nelson
Seára Heusi foi entregue à Superintendência Regional o Trabalho em Santa Catarina com a finalidade de instalação da
Gerência  Regional  do  Trabalho  em  Itajaí,  entretanto,  o  imóvel  encontra-se  com  visíveis  sinais  de  depredação  e
abandono,  tendo  sido  alvo  de  invasões  de  andarilhos  conforme  noticiado  pela  mídia  local.  Quais  medidas  foram
tomadas pela superintendência para evitar as invasões e depredações? justificar caso não haja. 2 - Há previsão de
reforma e roçagem no imóvel? 3 - por que ainda não foram iniciadas obras para adequação do casarão para sediar a
Gerência Regional do Trabalho em Itajaí? 4 - qual o prazo previsto para inicio das obras? 5 - Qual o prazo final para
instalação  da  Gerência  Regional  do  Trabalho  em  Itajaí  no  local?  Requerimento  nº  48/2022  do  Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB - requer envio de ofício ao Secretário de Estado da Infraestrutura e ao
Exmo. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações que seguem: a) há projetos para alterações na Rodovia
Jorge Lacerda, no trecho de entrada e saída do Bairro Santa Regina, para tornar o fluxo de veículos menos perigoso?
Justificar. b) Há reiterados relatos de acidentes envolvendo veículos que entram e saem do Bairro, devido ao grande
fluxo  de  veículos  na  rodovia  e  no  bairro,  o  que  tem  sido  feito  para  amenizar  estes  problemas?  Justificar.  c)
considerando que o Bairro Santa Regina é um dos mais habitados da cidade e a Rodovia Jorge Lacerda extremamente
movimentada, qual o prazo para implantação de medidas que diminuam o perigo na entrada e saída de veículos do
Bairro? Justificar. d) Há estudos para implantação de novos acessos ao Bairro, diminuindo os acidentes e o trânsito
intenso? Justificar; Requerimento nº 35/2022 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos - requer o envio de
ofício  ao  Sr.  Prefeito  Municipal,  para  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  resposta  aos  seguintes
questionamentos relacionado aos cemitérios municipais: 1) Quais cemitérios há em Itajaí atualmente? 2) Há quem
pertence esse cemitérios? Favor especificar separadamente por endereço. 3) Quais as taxas e valores o município
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permite  a  cobrança  para  ser  realizado  o  sepultamento?  Caso  tenham  taxas  municipais,  solicitamos,  gentilmente
publicidade  e  afixação  de  valores  nas  capelas  mortuárias  pertencentes  ao  município,  ou  que  o  município  possua
convênio, a exemplo da capela localizada no bairro Itaipava, a fim de que as famílias tenham conhecimento das etapas
e valores/despesas. 4) Em relação a capacidade dos cemitérios: em quais ainda há espaço para sepultamentos? Caso
sim, favor informar número de espaços relacionando com cada local. 5) Em 2020, por meio de requerimento, aprovado
na  54ª  Sessão  Ordinária,  solicitamos  informações  se  havia  estudo  de  viabilidade  para  firmar  convênio  com
crematórios, a fim de que as famílias tenham esta opção uma vez que os cemitérios estavam com suas capacidades
no limite. Foi firmado algum convênio? 6) O falecimento é muito triste para os familiares. Se faz necessário que as
etapas para o sepultamento sejam claras e conhecidas da população. Neste sentido, quais são as etapas necessárias
que  as  famílias  devem  seguir  do  momento  do  falecimento  até  o  sepultamento?  7)  Favor  incluir  estas  etapas  e
respectivos valores a serem cobrados em local de visível acesso, principalmente nos cemitérios e capelas velatórias;
Requerimento nº 50/2022 do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas  -  requer envio de ofício ao Sr.
Prefeito Municipal,  com cópia a Secretaria de Administração e a Secretaria da Fazenda,  questionando:  a)  Quantos
cargos comissionados estão previstos no município? e quais são? b) Quantas nomeações e exonerações foram feitas
desde janeiro de 2021 em cargos comissionados? relacionar por secretarias; c) Quantos servidores efetivos exercem
cargos  comissionados?  Quais  servidores  e  quais  cargos?  d)  Qual  o  custo  total  das  rescisões  dos  servidores
comissionados exonerados dividindo-os em: d.1) saldo de salário; d.2) férias vencidas; d.3) férias proporcionais; d.4)
outras  verbas  rescisórias;  e)  por  quem são  ocupados  os  cargos  comissionados  atualmente?  f)  Quantos  servidores
efetivos  exercem  funções  gratificadas?  Relacionar  servidores  e  funções?  g)  Quais  os  motivos  das  exonerações  e
nomeações no mesmo mês? Requerimento nº 49/2022 da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC - requer o
envio  de  ofício  ao  Gabinete  do  Prefeito  e  ao  Instituto  Itajaí  Sustentável  requerendo  as  seguintes  informações:  1)
Quantos parques para pets existem no município? Todos possuem brinquedos? 2) Qual a localização destes parques?
3) Podem ser utilizados por pets de todos os portes? 4) Há previsão de instalação de mais parques para pets? Em qual
localização?  Para  qual  porte?  Enviar  projeto  anexo.  Se  não  houver,  solicita-se  a  construção  de  mais  parques
apropriados a pets; Requerimento nº 51/2022 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos -
requer  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  solicitando  as  seguintes
informações:  1)  Quantos  pacientes  cadastrados  são  levados  semanalmente  para  receber  Tratamento  Fora  de
Domicílio  (TFD),  através do transporte público da Secretaria Municipal  de Saúde? 2)  De que maneira os pacientes
realizam os agendamentos? 3) O paciente tem direito a acompanhante? 4) Quais são os procedimentos necessários
para  que  os  cidadãos  tenham  acesso  ao  pagamento  das  despesas  de  alimentação  e  hospedagem  através  do
Tratamento Fora de Domicílio (TFD)? 5) Qual o valor pago atualmente? 6) O Município recebe as verbas destinadas ao
TFD? 7) Existe casa de apoio para acolher pacientes e acompanhantes provenientes de outros municípios que vêm
através de TFD para Itajaí? Se sim, especificar quais; Requerimento nº 52/2022 da 19ª Legislatura - Comissão
de Complexos Portuários, Autarquias, Empresas Públicas e Sociedades de Economia Mista - requerem o
envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, ao Exmo. Procurador Geral do Município, ao Exmo. Superintendente do
Porto de Itajaí, solicitando as seguintes informações e documentos: a) O Município de Itajaí irá absorver os servidores
do Porto de Itajaí, caso seja confirmada a privatização da Autoridade Portuária e/ou a não renovação do Convênio de
Delegação do Porto de Itajaí ao Município? Justificar. b) Apresentar minuta do projeto de lei que visa resolver a situação
dos servidores do Porto de Itajaí, após o término da delegação e/ou privatização da Autoridade Portuária. c) Apresentar
cópia de todos os estudos e pareceres já realizados sobre o assunto questionado nos itens acima. d) Ao apresentar a
proposta de manutenção da Autoridade Portuária Pública para o Governo Federal, o Município apresentou minutas de
projetos de lei que tratavam dos servidores do Porto de Itajaí que seriam absorvidos pelo Município? Apresentar cópia
das  minutas  e  documentos  relacionados  ao  tema,  levados  ao  Governo  Federal.  e)  Há  uma  comissão  de  diálogo
constante entre servidores do Porto de Itajaí, Superintendência do Porto de Itajaí e Município de Itajaí, para tratar deste
tema? Se sim, quais membros e envio das cópias de atas das reuniões. Se não, há possibilidade de se criar uma
comissão nesse sentido? f) Qual a possibilidade de apresentação de uma proposta oficial aos servidores do Porto de
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Itajaí,  sobre  o  tema,  antes  do  término  do  prazo  de  adesão  ao  PDV  dos  mesmos?  Justificar;  Requerimento  nº
44/2022 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM - requer envio de ofício ao Excelentíssimo Sr. Leandro
Antônio  Soares  Lima,  Secretário  da  Administração  Prisional  e  Socioeducativa  de  Santa  Catarina,  solicitando  as
seguintes informações acerca do Complexo Penitenciário do Vale do Itajaí - Canhanduba, localizado em Itajaí: 1. Dos
internos no Complexo quantos são analfabetos? 2. Como é tratada essa questão da alfabetização dos internos? Há
algum planejamento para alfabetização? 3. Quem tem direito a trabalho? 4. Qual tipo de trabalho realizam? 5. São
atividades  profissionalizantes?  6.  Como  se  dá  a  remuneração  por  esse  trabalho?  7.  Além  do  trabalho  existem
atividades  ocupacionais?  Em caso  positivo  quais  são?  8.  Existe  acompanhamento  psicológico  para  os  internos?  9.
Quantos internos existem em cada cela? 10. Qual a média de idade dos internos? 11. Existe trabalho voluntário dentro
do complexo penitenciário? 12. Existe aparelho de TV no refeitório? Se sim, é ligado durante as refeições ou horários
de lazer? 13. Existe acolhimento espiritual no presídio? Que tipo? Requerimento nº 53/2022 do Vereador PAULO
MANOEL VICENTE - PDT  -  requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina,  Excelentíssimo
Senhor  Carlos  Moisés,  com  cópia  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Volnei  José  Morastoni  e  ao  DEINFRA,  solicitando  as
seguintes informações: Há estudos, ou a convocação por parte do Poder Executivo, do DEINFRA, Governo do Estado ou
outro órgão para a realização de audiências públicas, a fim de viabilizar um projeto referente a construção de um
elevado, ou outra infraestrutura compatível e tão eficiente quanto, na saída do Bairro Santa Regina com conexão com
a  Rodovia  Jorge  Lacerda  (SC  412),  no  Município  de  Itajaí?  Caso  a  resposta  seja  negativa,  indaga-se,  ainda  se  há
previsão para elaboração, ou efetiva elaboração de um projeto visando regularizar o trânsito na área acima informada?
DELIBERAÇÃO: a deliberação dos requerimentos ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do
horário do grande expediente.   Após,  ocorreu o USO DA TRIBUNA: os vereadores inscritos declinaram o uso da
tribuna. PAUTA REGIMENTAL: 1 - Emenda Substitutiva nº 1 que ALTERA O CAPUT DO ARTIGO 1º DO PROJETO
DE  LEI  ORDINÁRIA  N.  155/2021  Autoria:  19ª  Legislatura  -  Comissão  de  Legislação  e  Justiça  e  Redação  Final;  2  -
Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  155/2021  que  DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE  DE  INSERIR  NAS  OBRAS
LOCALIZADAS NO MUNÍCIPIO DE ITAJAÍ, PÚBLICAS E PRIVADAS, A INFORMAÇÃO SOBRE ARBORIZAÇÃO E REPLANTIO
DE ÁRVORES.  Autoria:  Marcelo  Werner  -  PSC.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:  1 -  Em primeira  discussão e
votação o Projeto de Lei Ordinária nº 115/2021 que DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA REALIZAÇÃO DE
SESSÃO DE  CINEMA  ADAPTADA  A  PESSOAS  COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA  (TEA)  E  SUAS  FAMÍLIAS.
Autoria: Rubens Angioletti – Podemos; 2 - Em única discussão e votação o Projeto de Resolução nº 8/2021 que
CRIA COMISSÃO PARLAMENTAR ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO, FISCALIZAÇÃO E FOMENTO DE ESTUDOS SOBRE O
PROCESSO DE CASTRAÇÃO DOS ANIMAIS DE RUA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: 19ª Legislatura - Mesa Diretora
2021-2022. DELIBERAÇÃO: o Projeto de Lei Ordinária nº 115/2021 (ver. Rubens Angioletti) e o Projeto de
Resolução nº 8/2021 (19ª Legislatura – Mesa Diretora 2021-2022) foram aprovados com 13 (treze) votos
favoráveis dos vereadores ADRIANO KLAWA, ALINE ARANHA, ANNA CAROLINA MARTINS, BETO CUNHA, CHRISTIANE
STUART,  FÁBIO  NEGÃO,  HILDA  DEOLA,  MAURÍLIO  MORAES,  OSMAR  TEIXEIRA,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,  PAULINHO
AMÂNDIO, RUBENS ANGIOLETTI e VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO
ORDINÁRIA: 1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 43/2019 - REDAÇÃO FINAL
que DISPÕE SOBRE A AFIXAÇÃO DE CARTAZ CONSCIENTIZANDO SOBRE O DIREITO DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA
VISUAL  DE  INGRESSAR  E  PERMANECER  ACOMPANHADO  DE  CÃO-GUIA  EM  TODOS  OS  ESTABELECIMENTOS
COMERCIAIS NO MUNICÍPIO Autoria: Marcelo Werner – PSC; 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto de
Lei  Ordinária  nº  115/2021  que  DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE DA  REALIZAÇÃO DE  SESSÃO DE  CINEMA
ADAPTADA A PESSOAS COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA) E SUAS FAMÍLIAS. Autoria: Rubens Angioletti
– Podemos; 3 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 1 que ALTERA O CAPUT DO ARTIGO 1º
DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 155/2021 Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação
Final.  4  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  155/2021  que  DISPÕE  SOBRE  A
OBRIGATORIEDADE  DE  INSERIR  NAS  OBRAS  LOCALIZADAS  NO  MUNÍCIPIO  DE  ITAJAÍ,  PÚBLICAS  E  PRIVADAS,  A
INFORMAÇÃO SOBRE ARBORIZAÇÃO E REPLANTIO DE ÁRVORES. Autoria: Marcelo Werner – PSC. ENCERRAMENTO:
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Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na  condução  dos  trabalhos,  a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,
funcionários e público assistente, o senhor Presidente, vereador Marcelo Werner, convocou os vereadores para a
décima sétima Sessão Ordinária, no dia trinta e um de março dois mil e vinte e dois, na sede da Câmara
dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.  
 
                  Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                     Presidente                                                         1ª Secretário
 
 
 
 
 
 
 
 
 


